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第 46 回 山口ブロック球技大会主管  5 月 29 日 (土)・30 日 (日)　大会スローガン『一致団結』

日時／ 3 月 12 日 (金)　
場所／シーサイドパレス萩

　３月 12 日にシーサイドパレス萩にて「萩・長門合同例
会　山口ブロック協議会　会長公式訪問」が行われました。
水田ブロック会長をお迎えして、日本青年会議所の活動理
念や山口ブロック協議会の今年度の活動方針をお話して頂
きました。
　入会３年目の私にとってとても役に立つお話で、今後の
ＪＣ活動の励みになりました。山口ブロック協議会は様々
な事業をする予定です。その中の１つであるブロック球技
大会を今年度萩ＪＣが引き受けます。多くのメンバーに来
て頂くために、ブロックの事業に参加して萩のアピールを
したいと思います。
　懇親会では、長門ＪＣのメンバーさんと名刺交換をし、
一緒にお酒を酌み交わすことで親睦を深めることができま
した。お隣の街ですので今後も助け合い、お互いの街が発
展していければ良いと思いました。
　他ＬＯＭのメンバーと一緒に例会をすることで、普段よ
り一層緊張感を持って臨むことになり、萩ＪＣらしい引き
締まった例会ができたと思います。

事務局長　中野　隆



　本年度、５月 29 日、30 日に行われます「第 46 回山口ブロッ
ク球技大会」。萩青年会議所がこの大会を主管するのは 18 年ぶ
りという事で実行委員会のメンバーとして誇りと責任を感じて
いるところです。
　２月３日の山口、防府、吉南の３ＪＣ合同例会から始まり、
県内各所に大会のＰＲをしてまいりました。悪天候のため中止
などはありましたが、５月 10 日の宇部ＪＣの例会でのＰＲで終
了致しました。萩のメンバーにはいつも 20 人を超える参加を頂き、実行委員会としても非常に感謝をし
ております。球技大会まで残りわずか。忙しい時期でありますが、メンバーで一致団結してこの大会を成
功させ、思い出に残る事業にしたいです。　� 萩ＪＣ特別実行委員会  副実行委員長  大嶋　匡史

　去る４月 12 日コンサバトリールーム
で花見例会が開催されました。
　その後ＯＢの皆さんをお迎えして花見
宴会が行われました。今年は例年であれ
ば指月公園の桜の木の下で行われていた
花見宴会でしたが公益法人制度改革の一
環で懇親会などにまつわる費用を切り離
す為にこちらの会場での開催となりまし
た。
　初めての試みと悪天候といった不安の
中で始まりましたが室内用の設備と念入
りな準備のおかげでスムーズに宴会が進
行できました。それとなんといっ
ても新入会員のみんなの頑張りが
初めての花見宴会を無事終わらせ
てくれたと思っています。　

ＬＯＭサポート委員会  委員　

岡崎　考浩

第 46 回 

山口ブロック
球技大会 PR



　３月 14 日に防府の私立山口短期大学グラウンド
で４ＪＣ野球大会がありました。個人的には今年
はキャプテンになったので監督からはリーダーシ
ップを発揮するよう言われていましたが、あまり
いい働きが出来ませんでした。キャプテンとして
も選手としても本番では活躍出来るよう頑張りた
いです。
　試合の方は防府とは同点のジャンケン負け、吉
南には快勝しました。主力メンバーもほぼそろい、
防府といい試合が出来たのが収穫だったのではな
いでしょうか。
　監督の目指す ｢ 点を取られない野球」が出来た
といえる試合だったと思います。今年はブロック
で優勝という大きな目標がありますので本番まで
にしっかり準備をしたいと思います。皆様よろし
くお願いいたします。

萩ＪＣダイナマイツ  キャプテン　荒川　光雄

　去る４月 24 日、25 日の１泊２日で山口ブロック全
会員を対象とした会員開発セミナー、? 学校に泊まろ
う！全力情熱プロジェクト 2010 ～が、山口市阿東徳
佐上の旧亀山小学校で開催されました。
　この事業の目的は、ＪＣ会員同士の親睦を深めると
共に、会員一人一人の資質向上を図るべく行われた研
修で、ＪＣの三信条「個人の修練、社会への奉仕、友
情」を存分に取り込んだプログラムとなっていました。
　今回は廃校という非日常空間に着目し、そこで自衛
隊の訓練プログラムをこなしたり、社会貢献として、
５千冊以上の古本を１班から９班に分かれたメンバー
が班ごとに手分けして、ほこりを取り除いたり、文学
や農業、歴史といったジャンルごとに仕分け、新たな
本棚を作製するなど、図書館として有効利用できるよ
う整理しました。
　そして友情ドリンクタイムの際、今後の旧亀山小学
校の有効利用について班ごとに考えてもらい、翌日
25 日の最後に事業計画書を作成して発表していただ
きました。
　事業全体の流れとしては、準備不足な点が多々あり、
参加いただいたメンバーの皆様には大変申し訳なく思
うところですが、事業計画書の発表を聞いていただい
た、亀山小学校跡地利用推進協議会の方々の喜びの声

を聞いた時、「やった甲斐があったなぁ」と思うこと
ができました。
　我々ＪＣマンにとって、地域社会に貢献すべく、ま
たリーダーシップをとるためにも、今後こういったボ
ランティア活動を含めた研修事業は、とても大切なこ
となのではないでしょうか。
　今回参加できなかったメンバーのみなさん、次回は
ぜひ参加されることをお勧めします。
　最後に、ご登録いただいたメンバーの皆様、大変お
疲れ様でした。ありがとうございました。
   (社)日本青年会議所 中国地区山口ブロック協議会

ＪＡＹＣＥＥアカデミー実践委員会  委員　上田　智幸
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　来る５月 29 日（土）・30 日（日）には、萩で第 46 回　山口ブロック球技大会が主管されます。
萩ＪＣの団結力を持ってこの事業の大成功に向けて頑張りましょう。

総務情報委員会

　この度、３ヶ月間の研修期間を終了し正
会員になることができました。３ヶ月という短い期間でしたが
多くの方々にお会いでき大変勉強になりました。まだまだ至ら
ぬ点もあると思いますが、全力でＪＣ活動を頑張ってまいりた
いと思いますのでご指導ご鞭撻宜しくお願い致します。

萩宇部生コンクリート 

ブロック研究会

第２回 じゃがいも
　去る３月７日（日）
萩石見カントリー倶楽
部にて第２回増山理事
長杯じゃがいもが開催
されました。前日から
の悪天候、また当日の
風、低い気温に参加の
皆さんの先行き不安を
感じていたのは私だけではないのでしょうか？しか
し、雨には降られなかったのは、増山理事長が晴れ
男だったからでしょう！寒さと風の対策に多くの方
が苦慮をし、スタートホールから右へ左へとボール
が・・・。昼休憩はお互いにスコアを確認しあって、
午後のプレーに気合いを入れなおしている姿が印象
的でした。成績は３日連続プレーで感覚がかなり研
ぎ澄まされていたために私・山崎が優勝することが
できました。北海道・富山と転勤で寒さに慣れてい
たことも良いほうに影響しました。ハンデ修正もさ
れまして、次回さらに精進してじゃがいもに臨みた
いと思います。今回も多くの先輩方と現役の皆さん
が参加をされて、楽しいコンペとなりました。幹事
の万全の準備に感謝いたします。�

総務情報委員会  委員　山崎　友和
　　  　成　績
優勝　山崎  友和
２位　井上  信義先輩
３位　野村  浩幸先輩

編集後記

　ＪＣに入会して早いもので約５年が経過し、卒会を迎
えることになりました。
　正直、入会した時はいつまで続けられるのか悩んだ時
期がありました。しかし今思えばここまで続けられて本
当によかったという気持ちでいっぱいです。
　短いＪＣライフでしたが、委員長・専務理事をやらせ
て頂き、また３回の出向にも行かせて頂きました。
　この５年間で様々な人と出会い、色々な話を聴かせて
もらいました。このことがＪＣライフでの最大の財産だ
と自負しております。
　最後にまだ残り８カ月のＪＣライフが残っておりま
す。有終の美を飾るべく精進致しますので、皆様よろし
くお願い致します。� 社会開発委員会  委員  吉武　要一

　はじめまして。３月から研修会員として入
会させていただいております井上光治です。
　浅学菲才の身であります。ＪＣを通じ様々なことを学んでい
こうと思います。皆様方のお力添えをお願いしますとともに、
微力ではございますが、自分にできる精一杯の努力を行ってま
いります。どうぞ皆様よろしくお願いいたします。

研修会員紹介

井町  嘉助（いまち  よしすけ）

井上 光治（いのうえ  こうじ）

株式会社井上商店

　早いもので、萩に帰って３年が経ちました。
３年前に歯科医院を開院して、当初はただ目

の前の診療をひたむきにやるだけで精一杯で、それにあわせて
医院のシステムづくり、スタッフの教育に、周りのことになか
なか目を向けることができない日々でした。以前からお隣さん
である大嶋さんに「いっしょにＪＣでがんばりましょう」と誘
われていた言葉に、ようやく応えられるようになりました。Ｊ
Ｃでの精神は、まだまだ見えてないと思いますが、日ごろの臨
床でも基本にしている部分と似ているところがあるのかなと感
じています。先輩方の活動には驚きですが、少しでも近づける
よう頑張りたいと思います。ご指導よろしくお願いいたします。

野間 保宏（のま  やすひろ）

あおぞら歯科医院

正 会 員 紹 介 同 好 会 報 告

　第２回増山理事長杯ブロック研究会が４月 28 日、
トマト村にて開催致しました。今回は今年最初の理
事長賞が出ました！大谷先輩おめでとうございまし
た。あちこちの卓で役満テンパイの声が聞こえる、
荒れた展開でしたが、ＯＢも現役も和気あいあいと
楽しく交流が出来ました。参加して下さった皆様あ
りがとうございます。優勝は役満を上がり、波に乗
りまくった大谷先輩でした。おめでとうございまし
た。初心者の方も大歓迎ですので、興味ある方是非
参加を！お待ちしています。�

ブロック研究会副幹事　岡田　泰
　　　   結　果
優　勝　大谷  幹二先輩
準優勝　山崎  友和
３　位　亀井  孝治先輩
ハイスコア賞　大谷  幹二先輩
大波賞　上田  智幸


